

11月10日の日曜参観、音楽発表会に多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。おうちの方々に見ていただくのを楽しみに、一生懸命練習を重ねた成果をみていただくことができました。今年のカレンダーもあと1枚になり、さまざまなことを振り返る時期となってまいりました。12月19日、20日、23日に個人懇談会を予定しております。短い時間ではありますが、ご出席のほどよろしく願いいたします。

あいさつする子
しっかり学ぶ子
たのしく遊ぶ子

11/7・10

音楽会「心を合わせて歌い、演奏したよ！」

1年生から6年生まで、一生懸命練習してきた曲を、校内音楽会や日曜参観に演奏しました。どの学年も少し高い目標に向かって取り組み、よくがんばりました。友達と一緒に努力することの素晴らしさや、友だちのよさを認める経験を経て、子どもたちは、また一歩成長したと思います。



【1年生】

みんなで気持ちを1つにして、「世界中のこどもたちが」を歌いました。歌詞を覚えるのも大変だったでしょう。でも、大きな声で歌えて、本当に素晴らしかった。

合奏のハイ・ホー。指揮者を見ながら、指揮に合わせて演奏するのは、大変難しかったと思います。全員で素晴らしい、合奏になっていました。

【2年生】

合唱の「パプリカ」、声のボリュームを調整し、きちんと盛り上がりどころを作っていました。高い声を出すところも、きれいに出せていました。

合奏の「チキチキバンバン」は、だんだんテンポを上げていって、音が揃っている最後の場面が、大変心に残りました。

【3年生】

合唱の「たんぼぼ」、手話をしながら大きな声で歌いました。歌だけでなく手話も覚えるのが大変だったと思います。

合奏の「学園天国」、リコーダーの速いリズムもこなせていました。みんなで揃えることが難しかったと思いますが、よく頑張りました。

【4年生】

合唱の「小さな勇気」、色々な災害に見舞われた方々へのメッセージを込めて元気にみんなが歌ってくれました。

合奏の「東京 Victory」来年のオリンピック、もう開幕したような感じを音に乗せて伝えてくれました。

【5年生】

合唱と合奏、どちらも素晴らしかったです。でも、一番、5年生らしかったのは、合唱と合奏の間のダンスです。歌詞や楽器だけでなく、踊りも覚えるというのは、大変だったと思いますが、心に残るものになりました。ありがとう。

【6年生】

最後の音楽会、素晴らしいものになりました。合唱「マイバード」では、2部合唱を完璧に行い、歌詞の言葉を噛みしめながら、聞いている側に訴えかける合唱となりました。また、合奏の「ドラゴンクエスト～ロトのテーマ～」では、みんなで音を合わせ、曲の盛り上がりを意識し、すごい迫力で迫ってきました。本当に感動しました。

11/8 4年生 連合音楽会に出演

4年生は、校内音楽会後にコスモシアターで、合唱「小さな勇気」をきれいなハーモニーで歌い、迫力のある合奏「東京 Victory」を演奏してきました。互いの楽器の音色を聞きあいながら、しっかり演奏できました。演奏後のみんなの顔が、自信に満ちたやり切ったものだったのが印象的でした。



10/24 農業体験で収穫したお米の贈呈式 5年

農林課の方から、お米を育て、収穫するには“八十八の手間がかかる”。「米」という漢字はその八十八を形にした文字である。と教えてもらいました。八十八手間のうち、みんなは田植えと収穫という二手間しか手伝っていません。一年間ずっと残りの八十六手間をかけて頂いた小谷様に感謝しながら、おいしく頂きたいと思います。小谷様、農林課の皆様、ありがとうございました。



11/15 1・2年生 秋みつけ (水間公園)

歩いていると上着を脱ぎたくなるような良い天気の中、1、2年生と教職員合わせて約270名が、東山小学校から水間公園まで、旧水間街道を歩きました。水間公園では、台風の影響で竹林に上られる道が1つしかなく、大変混雑しましたが、2年生がお兄さん、お姉さんらしく1年生をリードしていました。とっても微笑ましい、班活動でした。



きらきら文庫開設しました

東山小学校在学中、本との出会いによって、子どもがすごく成長したことで、他の子どもたちも同じような成長を遂げて欲しいとの願いから、卒業生の保護者が、本を寄贈してくれました。10月から「きらきら文庫」と名付け、図書室に開設しています。一度、お立ち寄り下さい。



学校における携帯電話の取り扱い

貝塚市内において携帯電話を触りながら登校中、原付バイクと接触する事案がありました。以下の2点に関して、お家でも再度、徹底願います。

- (1)携帯電話の使用目的は、登下校中の防災・防犯のためである。
- (2)登下校中は、携帯電話はかばんの中に入れ、災害時や犯罪に巻き込まれる等の緊急の場合以外では、携帯電話を使わない。

学校前道路での駐車はご遠慮願います

登下校時、送迎が必要な場合は、体育館前の駐車場に車をとめてください。学校前の道路に、多くの車が駐車していると、交通の妨げになります。お手数ですが、ご協力をお願いいたします。

東山の笑顔満開！！

- ①「今日の給食どうやった？」と聞くと、「いつもおいしいよ。」と答えてくれます。
- ②牛乳瓶を割ってしまった。“さあ、大変。”でも東山では、大丈夫です。「大丈夫？」と声を掛け合って集まったみんなが瞬時に片付けてくれます。